地域と連携した広報活動

勝川治水100年記念事業

治水100年の 治水100年記念式典

令和5年10月21 十勝毎日新聞 2面 日付 1 面



もに とと 举 展



碑 披露され 治水百年の

ど関係団体で構成する十勝 の主催。 川治水100年記念協賛会 業協会や帯広商工会議所な 徴する十勝大橋の近くに建 記念碑は十勝川治水を象 管内の自治体と帯広建設 | 碑」は鈴木直道知事が揮毫

これまでの偉業とともに

気候変動による災害の激

立。北海道で採取した石を **屠し、碑文**「治水百年の が刻まれた。 事業への取り組みを決意 式では同協賛会会長の米

が、 沢則寿帯広市長 返るとともに 年の歴史を振り 十勝川流域の 治水100

海道開発局長が 浦本元人副 とあいさつし の向上を願う 発展の防災意識 また、来賓の 柿崎恒美北 知 つ葉アリーナ十勝で行われ たな時代の治水事業推進に えるとともに、激甚化する った先人たちの偉業をたた けてきた治水事業にかかわ ため100年にわたって続 た。度重なる洪水を治める 式典が21日、帯広市内のよ 見然災害への対応など、 新

など約250人が出席し 内の首長、治水事業関係者 十勝総合振興局、帯広開発 設部主催。国会議員や管 十勝川治水促進期成会 向けた決意を新たにした。

(1面に関連記事)

区引堤事業、十勝大橋の架 堰堤(えんてい)、音更地 が開設されたのが始まり。

ー目に十勝川治水事務所 -勝川治水事業は199

る年に現在の帯広市大通南

十勝川統内新水路、千代田

け替えなど、さまざまな治

化などに対し、新たな治水

式辞を述べる井田部長 (21日午前10時50分ごろ、 平栗玲香通信員撮影)

十勝川治水100年記念 水事業が行われてきた。 ○年を「度重なる自然の猛 | やり) 隆史国土交通大臣政 井田泰蔵部長は、この10 式典で帯広開発建設部の

帯開建など治水皿年記念し式典 勝川流域安全へ協働」 進していきたい」と述べた。 確保、地域の発展に向けて 見直しなどに触れた上で 者が協働して流域治水を推 事前防災対策に加え、関係 あいさつでは、 一勝川流域の安全・安心の

災害を踏まえた治水計画の み重ねにより、流域住民の 振り返った。 地として成長を遂げた」と が国を代表する食糧供給基 な生活が営まれ、いまやわ 生命や財産が守られ、豊か てきた先人たちの努力の積 威を受けながらも水を治め また、2016年の大雨

が連携した治水事業の推進 香織両衆院議員、鈴木宗男 川治水促進期成会長の米沢務官、浦本元人副知事、十勝 員、足立敏之参院議員が祝 の重要性を語った。来賓あ いさつでは、中川郁子、石川 則寿帯広市長が、関係機関 院議員、佐藤英道衆院議

の功績と今後の十勝川流域のさらなる発展の願いを込めた記念碑「治水百年 の碑」がお披露目された。 オメーションセンター近くで行われた。

十勝川の氾濫を治めてきた先人たち 十勝川治水100年記念碑の除幕式が21日午前、帯広市内の十勝川インフ (完戸雅美)

治水∭年

時の流れ」と題した文には、 (きごう) した。「悠久の

祝辞を述べ、最後に帯広小 学校6年の市川諒さんが

れた。

|よつ葉アリーナ十勝で開か 100年記念式典が市内の した作文を読み上げた。 夢みる十勝の大地」と題 除幕式後は、十勝川治水 (2面に関連記事)

